



www.fnte.cgt.fr

LE 22 MARS 2018

au ministère des Armées TOUTES ET TOUS EN GREVE

À l'appel de 7 fédérations de fonctionnaires la journée du 22 mars a été désignée comme une date de mobilisation dans les trois versants de la fonction publique. Les Armées ne sont en rien épargnées par la politique rétrograde de ce gouvernement.

Les organisations syndicales appellent donc à une journée de grève et de manifestations POUR :

Une négociation salariale immédiate pour le dégel du point d'indice

Le rattrapage des pertes subies et l'augmentation du pouvoir d'achat

L'abrogation du jour de carence

L'arrêt des suppressions d'emplois

Un nouveau plan de titularisation des contractuel(le)s

Des dispositions exigeantes pour faire respecter l'égalité professionnelle femmes / hommes

La défense et la pérennisation des systèmes de retraites (par répartition et particuliers)

Le projet **CAP22** n'est ni plus ni moins que la mise en place de la **LOI TRAVAIL dans la fonction publique**. Notre ministère essuie des suppressions d'emplois massives depuis plusieurs décennies, il est temps de s'opposer à ces décisions régressives pour enfin sortir de l'austérité.

**Il n'y pas de délégation possible, en matière d'engagement :
chacun et chacune comptent !**

Montreuil le 5 mars,